

## 全国小学生歯みがき大会に参加しました！！

5年生は、「全国小学生歯みがき大会」に参加しました。…と言っても、どこかへ出かけたわけではなく、美川小の5年教室で、インターネットでの授業を受けました。

全国1700校、9万人の参加があり、タイや韓国、中国、フィリピン等、海外の日本人学校の小学生も参加しました。



参加校のテロップが流れ、「浜田市立美川小学校」の文字を見つけるとうれしそうな5年生でした。

クイズ。歯垢の正体は食べかすである。なんと全員不正解！？歯垢は細菌のかたまりなのです！

テーマは「歯と自分を磨こう！」

サッカーの中山選手も登場し、決めたことをコツコツ頑張ることの大切さを語りかけてくださいました。

一つの場所を20回みがくと歯垢がとれるね～♪



デンタルフロスの  
使い方も教えて  
いただきました。  
初挑戦の人  
も多かったで  
す！



子ども達の持ち帰った「**未来宣言シール**」

よろしければ、家庭のどこかに貼っていただき(できれば洗面台の鏡などがよいそうです)、これからも歯みがき大会で学んだみがき方で、しっかり歯みがきしてほしいと思います。

<http://www.lion-dent-health.or.jp/ldhevent/index.htm>

平成28年6月30日まで ↑上記のサイトで、歯みがき大会の振り返り映像(当日の映像)を見ることが出来ます。

お子さんがどんな学習をしたのか、一緒にご覧になってみてください。